

TESTIGOS



Tras la muerte y resurrección de Jesús los apóstoles son testigos del Resucitado y muchos se bautizan, pero también comienzan las persecuciones. Santiago es el primer apóstol que muere por anunciar a Jesús resucitado. Entonces, los apóstoles deciden dejar Jerusalén y viajan por diferentes regiones del Imperio romano anunciando la buena noticia de Jesús, siendo testigos de su Resurrección. Entre ellos está Pablo de Tarso, que pasó de perseguir a los cristianos a ser uno de sus principales testigos y el que más viaja de todos. Fundó y acompañó a numerosas comunidades cristianas.



Completa estas frases colocando estas palabras en su lugar

Jerusalén Damasco crucificado Apocalipsis último doce

Simón pastor India discípulas roca Santiago

Roma decapitado resurrección Patmos llagas

Pedro es uno de los apóstoles más cercanos a Jesús. Se llamaba _____, pero Jesús lo eligió pescador de hombres, _____ de su "rebaño" y _____ sobre la que edificaría su Iglesia. Muere _____ en _____ y allí está enterrado.

Juan es uno de los _____ apóstoles y autor del cuarto evangelio y del _____. Era hermano de _____, el primer apóstol mártir en _____. Estuvo presente en la crucifixión, junto a María y a María Magdalena. Es el _____ apóstol en morir y fue desterrado a las minas de la isla de _____.

Tomás es otro de los doce. Se le representa tocando las _____ de Jesús tras la resurrección, ya que, al principio, no creía en los testimonios de las mujeres ni del resto de los apóstoles. Se cree que llegó a _____ en su misión.

María Magdalena es una de las _____ más importantes. Es testigo de la _____ de Jesús y se la llama "apóstol de los apóstoles" porque les anunció su resurrección.

Pablo se convirtió al cristianismo después de ver a Jesús, cuando iba camino de _____ a perseguir a los cristianos. Tras muchos viajes y dificultades por ser testigo del resucitado, muere _____.



Intenta relacionar a los discípulos con el lugar probable de su muerte según la tradición

PEDRO

ROMA

JUAN

JERUSALEN



SANTIAGO

INDIA

MATEO

ÉFESO (TURQUÍA)



TOMÁS

ÉFESO (TURQUÍA)

PABLO

ETIOPÍA



MARIA

ROMA

MAGDALENA

Pablo anuncia el amor y la misericordia de Dios con sus palabras, ya que Dios no tuvo en cuenta su pecado, al perseguir a los cristianos. Sus palabras sobre el amor suenan en la mayoría de las celebraciones del sacramento del matrimonio en todo el mundo.



Coloca las letras para descubrir tres rasgos que no son compatibles con el amor según San Pablo

| | | | | | | |
|---|---|---|---|---|---|---|
| | | | | | | |
| A | N | V | I | D | E | I |

| | | | | | | |
|---|---|---|---|---|---|---|
| | | | | | | |
| O | O | L | L | U | G | R |

| | | | | | | |
|---|---|---|---|---|---|---|
| | | | | | | |
| M | O | O | G | E | Í | S |